
  
4 | Actualidad EL MERCURIO DE CALAMA | Sábado 8 de marzo de 2025. 

  

Comenzó licitación del diseño 
y reposición de la Cancha Roja 
ARQUITECTURA. Se informó que ya hay nueve empresas interesadas en el proyecto 
que será luego presentado al Consejo Regional para su financiamiento. 

Pablo Orellana G. 

pablo.orellana»mercuriocalama.cl 

Planificación de Calama 

(Secplac), informó res- 
pecto del proyecto de reposi- 
ción dela Cancha Roja, “seen- 
cuentra ya en fasede licitación 
del diseño del recinto deporti- 

vo, y que proyecta además un 
plan maestro en el sector”, di- 
joeldirector dela Secplac, Ma- 
tías Díaz. 

“Este plan maestro incluye 
infraestructura como un nue- 
vo estadio techado, un centro 

de alojamiento para deportis- 
tas, y equipamiento deusos co- 
munitarios, consolidar esa 

manzana como un punto im- 
portante para el deporte, y cer- 

canoal futuro edificio consisto- 

rial en la exfinca San Juan”, 
agregó Díaz. 

L a Secretaría Comunal de 

INTERESADOS 
Sobre el proceso de licitación, 
seinformó también que “ya en 
el portal Mercado Público, y 
conlla apertura delas propues- 
tas, ya hay nueve empresas in- 
teresadas en participar. Este 
proceso establece además un 
diseño de arquitectura como 
de especialidades, y que en lo 
técnico permita buscar los re- 
cursos y sobretodo la justifica- 
ción del proyecto antelosana- 
listas”, explicó Bárbara Rojas, 

  

Parael diseño del proyecto 
la Municipalidad de Calama en- 

? A 
PROYECTO BUSCA UN DISEÑO PARA NUEVAS Y MODERNAS INSTALACIONES PARA EL ATLETISMO LOCAL. 

tregó 180 millones de pesos, in- 
cluidos en el Plan de Inversio- 

nes 2025, “y poder postularlo 

afinanciamiento al Consejo Re- 
gional al segundo semestre. Y 
deser priorizado, poder tener- 
lo ya aprobado al 2026”, pro- 
yectó Matías Díaz. 

ATLETISMO 

Al respecto de estalicitación, la 
presidenta de la Asociación 
Atlética de Calama, Guacolda 
Ramírez, comentó que “es un 
sueño de hace más de 20 años 

por lacomunidad deportiva de 
la Cancha Roja, y que espera- 
'mos seamos parte de este gran 
proyecto, en consulta, opinión 

y se nos respete. Se ha avanza- 
dolento, pero vemos interés y 
trabajo con mirada deportiva”. 

En cuanto a los recursos, y 
una vez obtenida la recomen- 
daciónsocial del proyecto, pa- 
rainiciar obras “proyectamos 
queserequerirían recursossu- 
perioresalos 4 mil millones de 
pesos al que postula este pro- 
yecto de reposición de la Can- 
cha Roja, e incluye consulta 
ciudadana se convocará ade- 
más a las organizaciones de- 
portivasatléticas, al municipio, 
ala seremi del Deporte, IND, 
entre otras”, dijo Díaz. 

Por otra parte se informó 
que““partieron las obras civiles 

  

delos que será la cancha de la 
Asociación de Fútbol Femeni- 
no de Calama. Recinto que al 
bergarátodas lasligas, contará 
con espacios acondicionados 
especialmente para ellas, y que 
incluyen mudadores, porque 

están pensadas para mujeres, 
eincluirá un sector para el cui- 
dado de menores que acompa- 
ñen a sus mamás. Las obras 
con maquinaria ya comenza- 
ron en el sectoraledañoa la Li- 
ga O'Higgins y para lo cual el 
municipio aprobó 1.600 millo- 
nes de pesos y que permitirá a 
las ligas femeninas tener su 
propio recinto deportivo”, 
agregó Díaz. cs 
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INICIO OFICIAL DEL AÑO ESCOLAR 2025 SE HIZO EN TOCOPILLA. 

SLEP Licancabur inició 
oficialmente el año 
escolar en Tocopilla 
HITO. Se inició trabajo formal tras 
traspaso de la educación municipal. 

n Tocopilla el Servicio 
E Local de Educación Pú- 

blica (SLEP) Licancabur 
realizó el inicio oficial del año 
escolar 2025, y lo hizo formal- 
mente en la Escuela República 
delos Estados Unidos de Nor- 
teamérica. 

El director ejecutivo del 
SLEP Licancabur, José Martí- 
nez, destacó la importancia de 
este hito y reafirmó el compro- 
miso con el fortalecimiento de 
la educación en el territorio. 
“Sabemos que este proceso de 
cambio no ha sido fácil, pero 
asumimos el desafío con con- 
vicción. Queremos que nues- 
tras escuelas sigan creciendo, 
brindando oportunidades y ca- 
lidad educativa a cada estu- 
diante. En Tocopilla sentimos 
su fuerza y sentido de perte- 
nencia, ylo valoramos profun- 
damente”. 

DESAFÍOS 
Durante el encuentro, se pre- 
sentaron los principales desa- 
fos educativos para este 2025, 

“entre ellos el fortalecimiento 
técnico pedagógico, la mejora 
en infraestructura y la optimi- 
zación de la gestión escolar”, 
agregó Martínez. y se hizo un 
llamado a la comunidad a tra- 
bajar de manera conjunta “pa- 
ra seguir construyendo una 
educación pública de calidad, 
inclusiva y con identidad terri- 
toriaP. 

Laceremonia tuvo un signi- 
ficado especial, debido aquela 
Escuela república de los ESta- 
dos Unidosesuna delas unida- 
des educativas emblemáticas, 

y celebra 100 años de historia, 
siendo fundamental en la for- 
mación de generaciones de es- 
colares en Tocopilla. 

Sonmás de40 millos esco- 
lares que pertenecena los esta- 
blecimientos del Servicio Local 
de Educación Pública Licanca- 

bur, repartidos en lascomunas 
de Tocopilla, Ollagúle, San Pe- 
dro de Atacama, María Elena y 
Calama, que efectuaron la 
transición desde la educación 
municipalizada este 2025. 8 

 

Firman convenio para fomentar el 
desarrollo de la astronomía en la región 
APOYO. Gobierno Regional y la ESO promoverán y colaborarán en programas 
de educación, investigación, difusión de la actividad científica. 

'n dependencias del ob- 
servatorio Paranal, el go- 
bernador regional, Ri- 

cardo Díaz Cortés, y la Organi- 
zación Europea para la Investi- 
gación Astronómica en el He- 
misferio Austral (ESO) firma- 
ron un convenio que permiti- 
rá, colaborativamente, propi- 
ciar planes, programas, pro- 

  

   

   

yectos, acciones, investiga- 
ción, difusión, habilitación de 
infraestructura y otros que, 
acuerden mutuamente, el de- 
sarrollo de iniciativas de carác- 
ter científico, astronómico y 
colaboración en materias rela- 
cionadaso afines. 

En esa línea, ambas partes 
deberán apoyarse en realizar 

acciones conjuntas que, desde 
sus respectivos ámbitos de ac- 
ción y competencias, estén 
orientadas a ampliar, poten- 
ciar, el desarrollo científico en 

elterritorio. 
Además, tanto el Gore co- 

molaESO deberán priorizar la 
interacción para materializar 
acciones dirigidas a identifica- 

ción, gestión, medición, carac- 
terización y habilitación de si 
tios adecuados para la acti 
dad astronómica en la región, 
y actividades relacionadas o 
conexas, entre ellas, educa- 
ción y difusión regional en te- 
máticas de patrimonio cultural 
y natural astronómico y la su 
puesta en valor. s 

   

  

CONVENIO APUNTA A DESARROLLAR LA ASTRONOMÍA EN LA REGIÓN.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

08/03/2025
    $180.356
  $1.002.600
  $1.002.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       7.200
       2.400
       2.400
      17,99%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 4


